

Bei sonnigen Wetter starteten 19 Fahrer um 09:15 am höchsten Punkt des Schulweges Würenlingen-Endingen ihre Tour. Via Endingen-Lengnau ging es nach Niederweningen, wo die Fahrer ihre "Kaffee und Gipfeli" Halt machten. Nach der ersten Stärkung ging es weiter auf dem Radweg 60 Richtung Schöfflisdorf und es wurde auf den Radweg 32 gewechselt. Knapp 1,5 Stunden später, erreichte man den idyllisch gelegenen Oberen Katzensee, der auf dem Radweg umrundet wurde. Beim Waldhaus Katzensee am Unteren Katzensee wurde die Mittagspause gemacht, bevor man via Furtbach Tal den Heimweg nach Würenlingen unter die Räder nahm. Nach 63 Km Fahrt erreichten alle wohlbehalten ihr Ziel und die nächste Tour (Halbtagestour Waldshut, Start 09 Uhr beim Gemeindehaus Würenlingen) ist schon wieder in Aussicht. Weitere Informationen dazu finden Sie auf www.senioren-wuerenlingen.ch